



Le 15 avril 2018 A la Direction des écoles catholiques

Madame la Directrice, Monsieur le Directeur.

OBJET : 4ème affiche de pastorale 2017-2018

Voici revenu le printemps, temps d'émerveillement devant la nature où la vie éclate de beauté.

« Dieu vit tout ce qu'il avait fait. C'était très beau. » Gn 1,31

Dans le récit biblique poétique de la Genèse, Dieu lui-même s'émerveille devant sa création et prend le temps, le septième jour, de se reposer pour l'admirer.

Recevoir la vie comme un don et prendre le temps de s'arrêter pour contempler tout ce qui nous est offert, cela ne va pas de soi. Devenir artiste, c'est porter un certain regard sur le monde, sur les autres et sur soi-même. C'est habiter avec respect notre maison commune. Alors peut naître notre désir d'y apporter la touche personnelle de l'artiste qui sommeille en nous. Création, don, grâce et gratuité sont étrangers à consommation, convoitise et rentabilité. Passer de la logique de la convoitise à la logique du don est un fil rouge qui traverse les textes bibliques des deux testaments.

Les élèves et les professeurs vont progressivement s'approcher de la période des bilans où l'on fait le point sur le chemin parcouru : ce qui nous a renforcés ou affaiblis, les obstacles dépassés, les réussites engrangées ou les échecs à assumer; ce que nous avons reçu et ce que nous avons donné. Tout ce qui a été vécu et partagé de beau, ou de moins beau et que l'on ne veut plus revivre. Cette affiche pourra être l'occasion de mettre des mots sur tout cela et de formuler des mercis, pour poursuivre sa route avec confiance.

Madame la directrice, Monsieur le directeur, que cette dernière étape de l'année scolaire soit aussi dans vos écoles l'occasion de regarder sereinement le chemin parcouru et de partir en vacances avec le sentiment d'avoir reçu et donné et d'avoir ainsi contribué à la création d'une belle œuvre commune.

Avec mes salutations respectueuses.

Pour la CIPS, Myriam Gesché

T/. book